

La cena para un curso de la vida



Por Amy Norton

Mi madre y yo tenemos una relación íntima. Cuando era niña, yo quería ser como mi mamá. Un día cada semana, mi madre y yo cocinamos un plato juntas. Esto es muy importante para mí porque ahora sin tiempo no la he visto mucho, pero cuando en mi apartamento con mis compañeros yo cocino y puedo sentir la emoción como cuando yo estoy con mi mamá. También, hay muchos platos que me hacen pensar de mi mamá, como carne de swiss y todos con pollo. Mi madre también me da el amor cocinando. Ahora, yo cocino cada semana y para todos los cumpleaños de mis amigos.